

**¡Pasa
la voz!**

¿Celular? Tú decides

Con seguridad eres un niño de la nueva era tecnológica, donde el uso del celular es de lo más común. Prácticamente no podrías vivir sin él. O eso dicen ya muchos adultos.

Aunque te diremos que en 1994, hace 22 años, todos vivían sin tener celular e internet. ¿Y sabes algo más? ¡No pasaba nada!

En fin, en esta ocasión te diremos porque es recomendable usar con moderación el celular, o bien, en ocasiones simplemente no usarlo.



• Aumenta hasta cuatro veces las posibilidades de accidente.



• Sus riesgos pueden compararse a los de conducir bajo los efectos del alcohol.



• Las personas que hablan por cel mientras manejan, aún con manos libres, ven sólo 6 de cada 10 objetos que están fuera y a los alrededores de su coche.

¿Porqué?

Según algunos estudios que se han hecho, muchos accidentes automovilísticos fueron ocasionados por ir hablando por teléfono.



Así que ya sabes, tú puedes ayudar a hacer la diferencia.

Eres un niño de la nueva era tecnológica y es por ello, que el buen uso de la tecnología, entre ellas el cel, es una cualidad que deberás aplicar.